



お元気ですか 志村 たかよし です

第512号 2010年10月3日

日本共産党中央区議団

中央区 築地 1-1-1
電話 3546-5563
FAX 3546-9570

第3回定例会で一般質問に立ちました

保育所・高齢者・雇用・中小企業対策など「区民の立場」で質問

昨年度の決算を審議する第三回定例会が9月17日から10月15日の会期ではじまりました。

9月22日には、一般質問が行われ、私(志村)は鞠子勝彦区議とともに、日本共産党区議団を代表して質問に立ちました。

私は、高齢者「所在不明」問題、保育制度問題、中小企業対策や若者の就職難の問題、世界的な高まりをみせる核兵器廃絶問題や自治体の存在を破壊する民主党政権の



一般質問に立つ私(志村) = 9/22

政策などについて区長の見解を問いい、積極的な提案を行いました。

★質問項目は

①核兵器廃絶について

②民主党政権の「新しい公共」論について

③保育制度を根本から変える

「子ども・子育て新システム」について

④高齢者の「無縁社会」問題について

⑤ワーキングプア解消と雇用確保のための自治体の責務について

⑥中小企業支援・内需拡大を軸とした景気回復策について

(裏面も)らんくください)です。

秋空のもとで「中央区内消防団合同点検」



整列する消防団員

9月26日、晴海の臨港消防署敷地内で、「中央区内消防団合同点検」が行われました。区内で活動する臨港消防団(定員100名)、日本橋消防団(定員150名)、京橋消防団(定員150名)が勢揃いし、日頃の訓練の成果が披露されました。地域の防災ボランティアの方々も消火訓練に参加し、住民の退避誘導訓練には、可愛いペットや小さな子どもも参加していました。



住民の退避誘導訓練

区長に「核兵器廃絶」めざす確固たる姿勢を求めました



右の方に座る区長に迫る

核兵器廃絶に向かって、世界で新たな動きが広がっています。

党区議団が提案してきた「平和市長会議」への中央区の加盟も、今年の1月1日に実現しました。

そこで私（志村）は、一般質問の最初に「核兵器廃絶」について質問しました。

「国際会議は有意義だった」

●志村：「平和市長会議『国際会議』に参加した感想は？」

◎区長：参加した16カ国、132都市・団体の核廃絶への願いを直接肌で感じる事ができたことは、大変有意義だった。

核廃絶に取り組むと言いなから：

●志村：核兵器廃絶を2020年までにという「平和市長会議」

のかかげる目標に向かってどのような行動を考えていますか？

◎区長：平和市長会議の一員として目標達成に向け取り組む。

●志村：核保有国にたいし核兵器の廃棄を求める書簡の送付を

◎区長：平和市長会議加盟の団体と一致団結して核兵器廃絶に向けた働きかけを行う。

「非核宣言を行う必要はない」

●志村：「中央区平和都市宣言」

とは別に「非核中央区宣言」を◎区長：核兵器廃絶は当然のこと。改めて非核宣言を行う必要はない。

「晴海港の非核化は都が判断」

●志村：晴海港の「非核化」を

◎区長：港湾管理者である東京

都において判断すべきもの。

「（核を持つ）アメリカの存在で日本は守られている」

●志村：核兵器を持つことが国の安全や自衛のために役立つと

いう「核抑止力」論、「核の傘」論を認めてしまうと、どの国でも防衛のためなら核兵器を持つ

ても良いと言うことになる。「核抑止力」論、「核の傘」論からの脱却を

◎区長：現時点では、アメリカ

の存在により日本の安全保障が守られているという現実も直視しなければならない。

私は、2回目の質問で、核兵器をなくすために行動すると決

意している区長が、「核抑止力」論、「核の傘」論によって核兵器の保持を認めることは矛盾し

ているのではないかと批判し、勇気を持って核兵器廃絶の運動の

先頭に立って行動することを求めました。



熱気あふれる会場 = 9/25

熱戦！第48回「赤旗囲碁・将棋大会」

9月25日、新富区民館において第48回「赤旗 囲碁・将棋大会 中央区大会」が開催されました。

11歳の少年棋士からベテランの方まで、囲碁と将棋、あわせて25名の参加者が真剣勝負で腕を競いました。

「意見」「要望」など、お気軽にご連絡ください(03)5566-9909